

# Proposition de connexion rattachement de 100 villages frontaliers au réseau national de communication d'urgence pour les responsables de la sécurité

Résumé destiné aux directeurs analytique - octobre 2023

**Description de la situation** La situation actuelle : En 2023, plus de 2 000 responsables du pôle sécurité sont présents dans les communes, les conseils régionaux, ainsi que des équipes d'urgence locale, en plus de 6 000 agents de sécurité des installations. Les titulaires de ces postes vont être rattachés au nouveau réseau de communication – **Metzuda-Net** qui leur permettra de se connecter aux organismes d'urgence de l'Etat mais aussi entre eux. Le rattachement à ce réseau exige un paiement mensuel modique d'environ 25 \$ par mois.

**La technologie** : Le réseau repose sur une technologie désignée Voice-Over-Cellular [transmission vocale par téléphonie mobile] (qui a remplacé le réseau MEARS). Cette technologie permet l'implantation de centaines de sous-réseaux (clusters) selon une répartition territoriale ou sectorielle. Elle facilite également la communication par la parole, les textes et les vidéos en streaming en temps réel. **La plate-forme de ce réseau a été sélectionnée par l'État d'Israël (le contrôleur général financier du ministère des Finances) et approuvée en tant que premier réseau d'intervenants par la NEA (l'Autorité d'Urgence Nationale).**

**L'infrastructure administrative** : Le réseau civil est géré par une **association publique à but non lucratif dûment inscrite**. Le siège du réseau et la salle de contrôle sont dans la salle de contrôle de la ligne d'assistance téléphonique SeeU à Modi'in, qui a été adoptée et validée comme centre de répartition tactique par l'État d'Israël.

**Accréditation et collaboration avec des agences d'Etat** : Metzuda-Net a été présenté aux organismes d'Etat sous la direction du Commandement de la Protection Civile, de l'Autorité d'urgence nationale et de la Division de la Sécurité de la police israélienne, qui ont reconnu l'initiative et ont assuré qu'une interface sera établie entre ces parties et le centre de répartition du réseau. À la fin du mois, le système sera présenté au représentant de l'Autorité de la sécurité nationale.

**Appel aux donateurs :**

Compte tenu de l'attaque terroriste meurtrière qui a eu lieu samedi dernier et du manque de communication qui a grandement contribué à l'absence de réponse rapide, nous faisons appel à des dons qui nous permettront de d'étendre immédiatement le réseau de communication susmentionné dans tous les villages frontaliers menacés. Il s'agit de 100 localités auxquelles nous souhaitons fournir deux dispositifs de communication - un qui sera installé dans la salle de contrôle de l'entité et l'autre pour le responsable de la sécurité / le chef de l'équipe locale d'urgence - pour une période égale à six paiements mensuels.. À l'issue de cette période, chaque entité décidera si elle souhaite poursuivre ou non cet abonnement.

Les fonds nécessaires – 60 000,00 USD

Avec tous nos remerciements.

Irada Gale Metzouda- net

**Le réseau civil est géré par une association publique à but non lucratif dûment inscrite**

**Veillez trouver ci-dessous la liste des membres du conseil d'administration de l'association**

- Le lieutenant-colonel de réserve Irad Gil - président de l'association et l'initiateur du réseau.
- Le général de brigade, l'avocat Sassi Katzir - anciennement chef du service de l'état-civil et délégué aux urgences au ministère de l'Intérieur.
- Le colonel de réserve Talia Lankri - après avoir rempli ses fonctions en tant que chef de la division de la protection civile puis chef de la division anti-terroriste, elle est actuellement à la tête du conseil de constitution de la garde nationale.
- Le colonel de réserve Oded Halevy – ancien commandant de l'École de collecte de renseignements de combat de Tshal, expert dans le domaine des communications en salles de contrôle (responsable du fonctionnement des quartiers généraux opérationnels du réseau).
- Le lieutenant-colonel de réserve Yarden Vatikay – jusqu'à récemment responsable de la Direction nationale de l'information au cabinet du Premier ministre.
- M. Hagaï Baram - ancien chef de l'unité 760 - unité des services secrets - équivalent au grade de Colonel.
- Maître Roy Ben Yehud – l'avocat de l'association
- Le lieutenant colonel de réserve – l'expert comptable Ram Barel - comptable de l'association.
- Lt. Col. (Res.) CPA Ram Barel – The Association's Accountant.